

Léo Ferré: "A mon âge, ça me fait chier de fumer en cachette!"

IL AVAIT CHANTÉ LES CELTIQUES. ELLES ONT DISPARU À JAMAIS, CONDAMNÉES À MORT Par la loi anti-tabac. Léo ferré s'étrangle, et ce n'est pas à cause de la fumée.

Interview: Depuis toujours, vous fumiez des Celtiques, vous les avez même chantées. Les accords de Maastricht et les nouvelles normes européennes antitabac ont fait qu'elles ont été retirées de la vente. Votre réaction?

Léo Ferré: Je ne supporte pas l'individu qui est à l'origine de cette décision. Si je le croise dans la rue, je lui fous un, deux, trois, dix, vingt, quarante paquets de Celtiques dans le cul! Les Celtiques,

je les ai découvertes en 1934, il y a 50 ans... A cette époque, je fumais en cachette... Et aujourd'hui, on doit à nouveau fumer en cachette, ça me fait chier de fumer en cachette! Je suis vieux maintenant, mais je suis prêt à me tabasser avec n'importe qui. Peut-être que le mec me mettra par terre... Alors, je sortirai mon paquet de Celtiques, et je lui enverrai dans les couilles. Seita, je vous emmerde!